

VIERNES 8
NOVIEMBRE 2013

La Habana
Año 55 de la Revolución

EDICIÓN ÚNICA
CIERRE: 11:30 P.M.

AÑO 49
No. 267
20 ctvs

GRAMMA



El ingreso más importante que puede tener nuestro país es el ahorro

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



FOTO: KALOIAN SANTOS

FESTIVAL UNIVERSITARIO DEL LIBRO Y LA LECTURA

Jóvenes, ¡a FULL!

Javier Macías Ortiz, estudiante de Periodismo

Una fiesta de la cultura desde los universitarios para la comunidad: en esa dirección se ha diseñado la VI edición del Festival Universitario del Libro y la Lectura (FULL), que se desarrollará en todos los centros de Educación Superior del país del 11 al 15 de noviembre y tendrá como escenario nacional al Pabellón Cuba de la capital, del 15 al 17 de este propio mes.

En todas las universidades cubanas habrá exposiciones de libros y publicaciones juveniles, proyección y debate de filmes basados en obras literarias, encuentros de conocimiento de cultura general y peñas deportivas dedicadas especialmente al béisbol, donde se

intercambiará con atletas y glorias deportivas de los territorios.

Además, en los centros de educación superior funcionarán radiobases especiales, se realizarán ferias de las nacionalidades y presentaciones de los artistas aficionados de las FEU fusionadas con descargas de trova, jazz y peñas de humor, concursos de literatura y exposiciones de artes plásticas.

El Festival, dedicado al Comandante Hugo Chávez y a un maestro del relato corto en el continente, el escritor uruguayo Eduardo Galeano, tiene entre sus objetivos promover el hábito de leer y vincular la literatura con otras manifestaciones artísticas, generando espacios culturales para el uso del tiempo libre y la recreación útil.

China otorga gran importancia a relaciones con Cuba

El Presidente chino recibió al Canciller cubano en el Gran Palacio del Pueblo, en Beijing

BEIJING.—El presidente de China, Xi Jinping, recibió este jueves en Beijing al ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez Parrilla, quien realiza una visita oficial a la nación asiática.

China otorga gran importancia a sus relaciones con Cuba. Las dos naciones deben mantener intercambios de alto nivel más estrechos, compartir la experiencia en materia de gobernanza global, promover la cooperación en áreas prioritarias y colaborar en los asuntos internacionales, dijo el mandatario durante el encuentro en el Gran Palacio del Pueblo.

Además, deben promover de manera conjunta el desarrollo de las relaciones entre China y los países de América Latina y de la zona del Caribe, añadió.

Xi Jinping manifestó su esperanza de que el Partido Comunista de Cuba y el pueblo cubano logren grandes éxitos en su causa socialista, según Xinhua.

Por su parte, Rodríguez Parrilla transmitió al jefe de Estado chino saludos del Presidente Raúl Castro y del Líder histórico de la Revolución, Fidel Castro.

Declaró, asimismo, que el pueblo cubano continuará desarrollando las relaciones de amistad con China y espera que los dos países refuercen los intercambios y expandan la cooperación en áreas como el comercio, la economía y las inversiones.

El Canciller cubano expresó su deseo de que la inminente III Sesión Plenaria del XVIII Comité Central del Partido Comunista de China sea todo un éxito.

5
CUBA CUENTA

3
CONSTRUYENDO VALORES

16
COMBUSTIBLE INAPROPIADO Y CONTAMINADOR

15



FUERA DEL TATAMI CON EL CAMPEÓN DEL MUNDO

10 y 11



HOY UNA RESPUESTA Y OCHO OPINIONES

13



MISTERIOS DE UNA CANTANTE MEXICANA

8
OTRA CARA OCULTA DE LA CRISIS EUROPEA

La tasa de pobreza en EE.UU. es más alta de lo que se creía

La última estadística oficial muestra que el número de pobres en EE.UU. el año pasado fue de 49,7 millones, lo que significa un aumento de 3 millones de personas más de lo previsto.

Esta estadística fue llevada a cabo por la Oficina del Censo de EE.UU., basándose en un sistema alternativo de cálculo de la pobreza

que tiene en cuenta el costo de necesidades diarias como, por ejemplo, los gastos en concepto de atención médica. En el cálculo de la estadística oficial, publicada en septiembre de este año, esos gastos no fueron incluidos, por lo que resultó que la tasa de la pobreza se situó en 46,5 millones de estadounidenses. (RT)



La tasa de pobreza en Estados Unidos alcanza un 46,5 millones de personas.

Electa Bolivia para presidir el G-77

NACIONES UNIDAS.—Bolivia fue electa este jueves aquí para presidir en el 2014 el Grupo de los 77 más China, foro de países en desarrollo que defiende posturas progresistas y sus intereses comunes ante la ONU.

La nación andina recibió por aclamación el respaldo del Grupo, creado en 1964, que reúne a más de 130 Estados. El representante permanente de Bolivia en las Naciones Unidas, Sacha Llorenti, agradeció la confianza depositada en su país. Por su parte, el presidente de la Asamblea General de la ONU, John Ashe, felicitó al mandatario boliviano, Evo Morales, por la elección.

Asumir la dirección del Grupo de los 77 es una responsabilidad

muy importante, y tengo confianza en la experiencia, las habilidades diplomáticas y el liderazgo de Bolivia, afirmó.

Al referirse más temprano al tema, Morales consideró que la elección de La Paz al frente del Grupo respondería a un reconocimiento a sus políticas sociales y antiimperialistas.

“Sería una enorme alegría que un país considerado pequeño, pobre, a veces ni siquiera conocido, tengamos esta oportunidad, tengo mucha confianza en los embajadores que van a hacer la votación; tengo mucha confianza en los cancilleres del mundo, de las Naciones Unidas, que aprueben esta propuesta”, dijo en un acto. (PL)